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     Следили  ли  вы  за   своей  рукой  -  каким  

образом  она движется   и  работает?  С  нашей 

современной   точки   зрения    мы    можем 

рассматривать  ее   движения    как потрясающую   

технологию  робота.   И  все-таки основа  всего  

этого  была  заложена  в   нашем  древнейшем 

прошлом. Вне всякого сомнения, и каждая  часть  

человеческого   тела  и то,  как  наше  тело   

работает,  является чудом. 

     Возможно,   бродя   горными   тропами,  вы 

смотрели   вдаль,   замирая    от   потрясающей 

картины    покрытых    снегом    вершин, 

возвышающихся над зеленеющими холмами и 

долинами, от картины орлов, парящих в вышине. 

Или вы стояли на берегу моря, слушая шум 

прибоя и ощущая брызги морских волн, чувствуя 

себя    таким   маленьким    перед      этими 

нескончаемыми   волнами   и     бесконечными 

просторами воды? 

     Без   сомнения   вы   поднимите    глаза   к 

горизонту, глядя на заходящее солнце, когда небо 

оформляется     прекрасными      оттенками 

пурпурного   цвета.   А  тихой  безлунной ночью, 

когда    небо   покрыто     неисчислимыми 
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Что же является смыслом жизни? Почему вы были рождены? 

Какова ваша истинная судьба? А ведь на все эти вопросы  

ТАИНСТВО ЧЕЛОВЕЧЕСКОГО 
СУЩЕСТВОВАНИЯ: ПОЧЕМУ ЖЕ ВЫ ЗДЕСЬ? 

есть реальный ответ. Бог-Творец создал вас для поразительной           

цели - для цели, которую Он раскрыл  в Библии.    

Tom Robinson 
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сверкающими  звездами,   мерцающими   сквозь 

глубину темноты? 

     Откуда же  все  это?  Почему  мы  здесь, в 

этом мире? Почему здесь находится каждый из 

нас? И даже если мы пытаемся отрицать это, но 

все-равно, где-то в глубине души мы знаем, что 

все  это  чудо  не появилось  само по себе через 

какие-то  случайные   процессы.  Это   результат 

планирования   великого    художника  -     

единственного Художника с большой буквы - 

Творца всего этого. 

     Но зачем все это сделано? Поразительная 

истина заключается в том, что наш Создатель дал 

нам четко очерченную цель нашего существова-

ния, Он раскрывает ее для человечества в Своем 

Слове -  Библии.  Эта   цель включает  в   себя 

поразительную судьбу, которую Он планирует 

для  нас  как  часть   отношений   между  Ним и 

каждым из нас. 

 

Место человека во вселенной 
 

     Три тысячи лет назад израильский царь 

Давид писал об очевидной незначительности 

человеческого существования по сравнению с 

величием небес. Он описал свои полные  молит-

вы мысли к Богу в сути Псалма 8:  "Когда  

взираю  я  на  небеса  Твои - дело Твоих перстов,  

на  луну  и  звезды,  которые  Ты   поставил, то 

что есть  человек, что Ты помнишь его,  и  сын 

человеческий, что Ты посещаешь его?" 

     Тем не менее, далее Давид признает, что 

Бог заботится о людях, передавая человечеству 

определенную власть над частью Своего 

творения. И псалом продолжает: "Не много Ты 

умалил его пред Ангелами: славою и честью 

увенчал его; поставил его владыкою над делами 

рук Твоих; всё положил под ноги его: овец и 

волов   всех,  и   также   полевых   зверей,   птиц 

небесных  и  рыб   морских,   все,     преходящее 

морскими    стезями"     (стихи 4-9; выделение 

добавлено автором). 

     Используя часть Бытия 1:26, Давид отразил 

превосходство человека, данное ему в момент 

созидания. Там Бог говорит: "сотворим человека 

по образу Нашему по подобию Нашему, и да 

владычествуют они над рыбами морскими, и над 

птицами небесными, и над скотом, и над всею 

землею, и над всеми гадами, пресмыкающимися 

по земле". 

     Здесь   слова    "Нашему"       отмечают 

множественность,  заключенную  в  Боге.   Как 

объясняется  в  Евангелии от Иоанна 1:1-3, Бог - 

это  два  Сущих  -  Бог  и  Слово, которое также 

является Богом. Позднее эти двое раскрываются 

нам как Бог и Иисус Христос. Мы еще вернемся 

к значению множественности единого Бога, так 

как это является главным в понимании цели для 

человечества.  Тем  не  менее,  давайте  сначала 

отметим   внимание   Давида  к   небесам   в 

упоминании  им превосходства,  данного  Богом 

человеку. 

 

И все-таки не все отдано под 
управление человеку 

 

     Слова Давида из Псалома 8 процитированы 

в  Послании  к Евреям  2:6-8:  "напротив  некто 

негде  засвидетельствовал, говоря:  что   значит 

человек,  что  Ты  помнишь  его?  или   сын 

человеческий, что Ты посещаешь его? Не много 

Ты унизил его пред Ангелами; славою и честью 

увенчал  его,  и  поставил  его  над  делами  рук 

Твоих, все покорил под ноги его". 

     Но далее 8-ой стих в Послании к Евреям 

поясняет несколько больше: "Когда же покорил 

ему все, то не оставил ничего непокоренным ему. 

Ныне  же  еще  не  видим,  чтобы  все  было  ему 

покорено" (стих 8). 

     На первый взгляд из того, что написал 

Давид, может показаться, что только земные 

существа подвластны человеку. И все-таки этот 

отрывок в Послании к Евреям подчеркивает, что 

Давид упоминал, что "все" было отдано под 

управление человеку - именно так, вся вселенная. 

Тем не менее, этот отрывок также указывает, что 

вся вселенная еще пока не отдана под власть 

человека. Но в том и состоит невероятное 

значение этого утверждения, что она будет 

отдана вся целиком. 

     И Давид, и  автор Послания к Евреям, а 

скорее всего это был апостол Павел, без 

сомнения знали об обещании, которое Бог сделал 

через Моисея о том, что "солнце, луну и звезды 

[и] все воинство небесное ... Господь, Бог твой,   

уделил   их всем   народам   под  всем 

небом" (Второзаконие 4:19). 

     Поэтому предназначение человека и 

заключается именно в том, чтобы разделить 

управление вместе с Богом над всей созданной 

Вселенной! Но и это только часть большой 

картины. Утверждение, что "не много Ты 



▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬▬  

  4                                                                 Приложение на русском языке к  журналу “The Good News”    

 

умалил" человека перед небесными обитателями, 

иногда  переводится как    "пока  не   много     Ты 

умалил". 

 

И мы боги? 
 

     Давайте сразу рассмотрим суть вопроса. 

Евреи дней Иисуса обвиняли Его в богохульстве 

за то, что Он провозгласил Себя Сыном Бога: "за 

то, что Ты, 

будучи человек, 

делаешь Себя  

Богом 

(Евангелие от 

Иоанна 10:33). 

Обратите  

внимание на  

Его очень 

необычный ответ: "Иисус отвечал им: не написа-

но ли в законе вашем [Псалом 81:6]: Я сказал: вы 

боги? Если Он [Бог]  назвал  богами тех, к кото-

рым было слово Божие, и не может нарушиться 

Писание, - Тому ли, Которого Отец освятил и 

послал в мир, вы говорите: богохульствуешь, 

потому что Я сказал: Я Сын Божий?" (Евангелие 

от Иоанна 10:34-36). 

     А  если  другими  словами,  то    Христос 

сказал:  "Если  Писание  прямо  называет людей 

богами, то  почему  вы  так  расстроены, когда Я 

просто  констатирую,  что  Я - Сын Бога?" 

     И   все-таки,  действительно  ли   люди 

являются   богами?   Что  же  Он  вложил  в это 

значение? 

     В  Псалме 81:6,  из  которого  цитировал 

Иисус, Бог говорит людям: "Я сказал: вы - боги, 

и сыны Всевышнего - все вы". Слово, переводи-

мое как "боги" с древнего иврита - это elohim. 

Буквально оно означает "боги" или "всемогущие" 

- кроме того оно часто переводится в Библии и 

как "Бог" (вот именно, как - истинный Бог). 

Несмотря на то, что являясь множественным по 

своей форме, слово elohim часто используется в 

единственном числе. 

     Некоторые люди спорят, что это слово в 

контексте должно быть переведено как 

"судьи" (перевод "могущественные" рассматри-

вается некоторыми просто как "люди, обладаю-

щие  большой  властью").  Но  самые  первые 

переводы   Нового  Завета  в  цитате  Христа в            

10-ой главе Евангелия от Иоанна используют  

греческое слово theoi - "боги". 

     И действительно, совершенно очевидно, 

что Иисус должен был говорить о "богах". Если 

бы Он имел в виду лишь только "судей", то Его 

логика не имела бы продолжения. Обратите 

внимание: "Если Писание называет людей 

судьями, то почему вы так расстроены, когда Я 

просто констатирую, что Я - Сын Бога?" Такая 

интерпретация не имеет смысла. И только когда 

слово переводится как "боги", и более того, 

понимается именно 

в этом значении, 

только тогда логика 

Христа имеет свое 

продолжение. 

    Еще  раз  

повторим,  можно  

ли  по  всем 

законам ссылаться 

на людей как на богов, как нам сказал Иисус? 

Как нам понять это? 

 

Писание раскрывает для нас 
существование божественной семьи 

 

     Ключевым словом в Псалме 81 является 

слово  "сыны" [сыновья и дочери - дети]. Мы 

должны понять, что Бог - это семья, это 

божественная семья, состоящая более чем из 

одного члена. Существует только один Бог (то 

есть Бог-семья), включающий в себя более чем 

одно Божье Сущее. 

     Как уже отмечалось ранее, с самого начала 

семья Бога состояла из двух божественных 

Сущих - Бога Отца и Бога Слова, ставшего во 

плоти Сыном Бога, Иисусом Христом. И после 

Своей жизни и смерти в облике человека Иисус 

был воскрешен к существованию в образе 

божественного духа как "начаток, первенец из 

мертвых" (Послание к Колоссянам 1:18) и 

"первородным между многими братиями"  

(Послание к Римлянам 8:29). Таким образом, 

Иисус был духовно возрожден как первый 

среди множества "братьев" или детей, которые 

последуют за Ним позднее. 

     И   действительно,  с    самого    начала 

намерением Бога было добавить множество 

детей к Своей семье. Давайте снова обратимся к 

Книге Бытия 1:26. Именно после того, как 

созданные животные и растения должны были 

воспроизводиться "по роду их", Бог сказал: 

"сотворим человека по образу Нашему по 

"Когда взираю я на небеса Твои - дело   
Твоих  перстов,  на  луну  и   звезды,       
которые   Ты   поставил,  то  что  есть 
человек, что  Ты  помнишь  его, и сын 
человеческий, что Ты посещаешь его?" 
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подобию  Нашему"  -   показывая    этим,   что 

человек   был    создан   по     "Божьему роду". 

     Чтобы  помочь  нам  понять    параллель  с 

созданием    Богом  человека  по  Его  образу и 

подобию,  Книга Бытия 5:3  говорит  нам,  что 

первый человек Адам позднее "родил [сына] по 

подобию своему по образу своему, и нарек  ему 

имя: Сиф".  Таким образом, по существу  Бог  

воспроизводил Себя через людей. 

     Вот что сказал апостол Павел  прихожанам 

Афин:   " ...   как  и   некоторые   из    ваших 

стихотворцев говорили: 'мы Его и род'" (Деяния 

17:28). 

     Насколько легче понимать Псалом 81 в этом 

свете. В стихе 6 слово "боги" сочетается со 

словами  "сыны Всевышнего".   В    этом  и 

заключен смысл. Когда какое-либо существо 

производит    потомство,  то   это    потомство 

относится к тому же самому роду, что и данное 

существо. Потомство кошек является кошками. 

Потомство собак является собаками. Потомство 

людей    является    людьми.    Потомство  Бога,         

по  собственным   словам    Христа,     является 

"богами". 

 

Пока что в ограниченном смысле 
 

     Но  именно   здесь   мы   должны  быть очень 

осторожными. Люди не являются в буквальном 

смысле богами - во всяком случае, не сейчас. И 

действительно,  с   самого   начала   люди     не 

являются   в  буквальном  смысле  даже детьми 

Бога, за исключением понимания в том смысле, 

что  Он  создал  человечество  и  создал  его  по 

Своему  образу   и   подобию. 

     Бог  -  это  бессмертный   дух.   Люди 

представляют собой смертную плоть, хотя и с 

духовным компонентом, человеческая душа 

дает нам понимание (Иов 32:8; 1-е Послание к 

Коринфянам 2:11). Это очень важное отличие, 

оно  помогает  нам  увидеть, что же в действи-

тельности говорит Бог. 

     Люди, к которым Бог обращается в Псалме 

81  занимают  место  Бога  в суде  как    elohim   

(стих 1). Тем не менее Бог порицает их за их 

неправый суд и за недостаток понимания (стих 

2-5). И все-таки в стихе 6 - том стихе, который 

цитирует Христос, Бог подтверждает, что они 

действительно elohim. Стих 7: "но вы умрете, 

как человеки, и падете, как всякий из князей". 

Таким   образом,    живя   во  плоти  и   будучи 

"Умалил, но только  
на некоторое время" 
 

     Обратите внимание на Псалом 8:5, где гово-
рится о человеке: "Не много Ты умалил его пред 
Ангелами". Мы состоим из плоти и мы смертны, и 
поэтому кажется, что фактически мы находимся 
намного ниже могущественных и величествен-
ных духовных существ небесной обители. Поэто-
му может быть вместо "Не много Ты умалил" 
более подходящим переводом было бы цитиро-
вание Давида в Послании к Евреям 2:7 в "Совре-
менном русскои переводе Библии": "Ты поста-
вил Его на некоторое время ниже ангелов ". 
     Все это приобретает другой смысл, когда мы 
осознаем, что в Послании к Евреям 2 Иисус 
Христос показан представителем людей, насле-
дующих обещанное Богом. Человек в целом еще 
не возвеличен до такого высокого уровня, "но 
видим, что за претерпение смерти увенчан 
славою и честью Иисус, Который не много был 
унижен пред Ангелами, дабы Ему, по благодати 
Божией, вкусить смерть за всех" (стих 9). Как и 
Иисус, который сейчас уже не умален перед 
ангелами, а воскрешен к божественному величию, 
так и судьба других людей - следовать за Ним в 
том, чтобы уже не быть умаленными по сравне-
нию с ангелами, когда они будут воскрешены в 
будущем. 
     Фактически, слово в Псалме 8, переведенное 
как "ангелы" или "небесные создания", на 
древнееврейском является словом elohim - тем 
самым словом, которое обычно переводится как 
"Бог". В Послании к Евреям используется вместо 
этого греческое слово "ангелы", переведенное из 
имеющегося в то время в наличии Ветхого Завета 
возможно по причине общепринятого тогда 
перевода на греческий, а также для того, чтобы 
показать превосходство Христа над ангелами. 
Слова в Послании к Евреям отнюдь не 
неправильны, но в смысловом значении скорее 
всего не соответствуют тому, что подразумевал 
Давид в Псалме 8. Вероятнее всего Давид   
сказал, что человек не надолго должен был 
находиться ниже чем Бог. Это означает, что 
человек не всегда будет ниже Бога - точно           
также как и Иисус не находится сейчас ниже            
Бога, вернувшись к божественному величию, 
разделяемому Им с Отцом. 
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сме

     Замечательная истина, представленная нам в 
этой статье, без сомнения станет шоком для тех 
из нас, кто слышал только традиционную точку 
зрения основных ветвей христианства о         
конечном вознаграждении праведных. И все-
таки те, кто возможно не раздумывая 
подвергнет нападкам это учение, будут еще 
больше удивлены, узнав, что в раннее время 
многие "отцы церкви" традиционных ветвей, 
еще не так далеко отошедшие от раннего 
апостольского учения, понимали  эту 
изумительную истину, или хотя бы часть ее. 
     Обратите внимание на замечательное 
объяснение раннего католического теолога 
Тертуллиана, написанное примерно в 200 годах 
нашей эры: "Совершенно невозможно, чтобы 
был принят другой Бог, когда никому не 
разрешено иметь что-либо от Бога. Ну тогда в 
этом случае вы можете сказать, что мы сами не 
имеем совершенно ничего от Бога. Но на самом 
деле мы имеем и будем продолжать иметь. 
Только все это мы получаем от Него, а не от 
самих себя. И ведь мы даже можем стать 
богами, если будем достойны находиться среди 
тех, о ком Он сказал: "Я сказал: вы - боги" и  
"Бог стал в сонме богов"  [сонм -  (книжн.), 
с о б р а н и е ,  с к о п л е н и е   к о г о - л и б о . 
Энциклопедический словарь. ].                                            
      Но это идет к нам от Его собственной 
благодати, а не от каких-то наших достоинств. 
Потому что только Он один может создавать 
богов" ("Доникейские отцы церкви", том 3, 
стр.480;  цитируется в статье "Обожествление 
человека", Дэвид Беркот, редактор, "Словарь 
ранних христианских верований", 1998, стр. 200). 
     К.С. Льюис (C.S. Lewis), возможно наиболее 
популярный христианский  писатель 
прошедшего столетия, ясно определил эту 
истину в своей хорошо известной книге "Просто 
христианство". Обратите внимание: "Повеление 
"Итак будьте совершенны" [Евангелие от 
Матфея 5:48] вовсе не идеалистический 
фимиам. И совсем не повеление делать что-

либо невозможное.  Он собирается 
преобразовать нас в создания, которые будут 
повиноваться этому повелению. Он сказал (в 
Библии), что мы - "боги", и Он претворит в 
жизнь Свои слова. 
     Если мы позволим Ему - а ведь мы можем, 
если сделаем такой выбор, препятствовать Ему 
- Он преобразует слабейших и наиболее 
нечистоплотных из нас в богов или богинь, в 
ослепительных, сияющих бессмертных 
созданий, наполненных такой энергией и 
радостью, мудростью и любовью, которых мы 
даже представить себе не можем, и яркое, 
сверкающее зеркало которых отразит назад к 
Богу (хотя разумеется и в меньшей степени) Его 
собственную безграничную силу, радость и 
доброту. Этот процесс будет долгим, а местами 
и очень болезненным; но это то, к чему мы 
предназначены. И не меньше. Он сделает то, 
что сказал" (1996, стр. 176). 
     Разумеется, все прозвучавшее требует неко-
торого важного пояснения. Существует только 
один Бог. Термин "боги" в действительности 
обозначает многочисленные Божеские Сущие, 
определяю-щие единого Бога - единого Бога, 
означающего единую Божью семью. Как уже 
упоминалось прежде, сейчас существуют только 
два полностью священных члена Божьей семьи 
- двое отличительных Сущих - Бог Отец и Бог 
Сын, Иисус Христос. И, как бы невероятно это 
ни звучало, но их будет намного больше. 
     Фактически, их гораздо больше - тех, кого 
Писание уже считает членами Божьей семьи 
(Послание к Ефесянам 3:14-15; 1-е Послание 
Иоанна 3:2). Имея сейчас очень небольшую 
часть божественности через Святой Дух,      
живущий в них, они находятся в процессе 
обожествления, хотя и не являются еще истинно 
божественными. Но если они останутся 
верными, то придет день, когда они станут 
ими. А в конечном итоге и все человечество - да, 
все те, кто пожелает - последуют тем же     
самым путем. 

 

Обожествление людей как детей Бога 
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смертными, они были elohim только в весьма 

ограниченном понимании - в том смысле, что 

были созданы по Божьему образу и подобию, и 

кроме того, как имеющие потенциальную 

возможность стать тем же самым сущим, 

каковыми уже сейчас являются Отец и Христос. 

     Фактически, мы часто видим Бога "называю-

щим   несуществующее, как  существующее" 

(Римлянам 4:17), то есть видящим Свою цель 

как уже 

выполненную. 

Поразительно, 

что цель Бога 

состоит в том, 

чтобы 

высвободить 

людей из их 

плотского 

существования    и     поднять  их  на   тот же 

уровень   божественного   духа,    на   котором 

существует    Он   Сам,   как   мы   увидим      в 

дальнейшем. 
 

Преобразование, ведущее к 
божественному величию 
 
     Это преобразование включает в себя процесс 

духовного  воспроизводства,   в   котором     Бог 

порождает нас как Своих детей. Он начинается с 

Его Духа, соединяющегося с нашей человеческой 

душой: "Сей самый Дух свидетельствует духу 

нашему, что мы -  дети  Божии"      (Послание к 

Римлянам 8:16).   Через  такое  чудодейственное 

соединение  мы  становимся  "причастниками 

Божеского  естества"   (2-е Послание Петра 1:4). 

     И действительно, христиане были описаны 

в 1-ом Послании Петра 1:23 как "возрожденные 

не от тленного семени [в греческом варианте 

было слово sperma - именно не от мужской 

спермы, оплодотворяющей женскую яйцеклетку, 

что зарождает лишь смертную плоть], но от 

нетленного [семени], от слова Божия, живаго и 

пребывающего вовек" (в квадратных скобках 

пояснение автора). 

     Эта нетленная, бессмертная жизнь, к 

которой их ведет Писание, приходит   посредст-

вом вливания Богом Своего Духа в них, потому 

что   "Дух животворит"     (Евангелие от Иоанна 

6:63). 

     И действительно, Святой Дух является 

средством   духовного    зарождения.   (Чтобы 

увидеть,  что  Святой  Дух  не является третьей 

личностью Божества, как считают многие люди,  

а является   направляющей   силой,    разумом и 

жизнью Бога, вы можете заказать нашу бесплат-

ную брошюру "Является ли Бог Троицей?"). 

     Духовно   зачатые    христиане   являются 

детьми Бога, действительными членами elohim - 

семьи Бога, но 

еще не в самом 

окончательном 

смысле. Еще 

предстоит 

процесс 

развития, 

который мы 

должны пройти 

в течение этой жизни - период построения 

божеского характера, становление все более и 

более похожими на Бога тем, как мы думаем и 

как мы ведем себя. И в самом конце этой жизни 

во время воскрешения при возвращении Христа 

истинные христиане будут преобразованы в 

божественные духовные существа - такие как 

Отец и Христос. 

     Вот что писал апостол Иоанн: 

"Возлюбленные! мы теперь дети Божии; но еще 

не открылось, что будем. Знаем только, что, 

когда откроется, будем подобны Ему, потому что 

увидим Его, как Он есть" (1-е Послание Иоанна 

3:2). Фактически, в многочисленных отрывках 

Писания нам говорят, что мы получим 

божественное величие Отца и Христа (Послание 

к Римлянам 5:2; 2-е Послание к Коринфянам 

3:18; 1-е Послание к Фессалоникийцам 2:12; 2-е 

Послание к Фессалоникийцам 2:14; Послание к 

Колоссянам 1:27; Послание к Евреям 2:10; 1-е 

Послание Петра 5:10). 

     Более того, как сонаследники вместе с 

Христом, мы получим в свое владение все, что 

вокруг нас, включая полностью всю безгранич-

ную вселенную - и владение это точно такое же, 

как и владение Христа (Послание к Римлянам 

8:17; Послание к Евреям 1:1-3; 2:5-9; Откровение 

21:7). И чтобы научиться управлять всем этим 

владением, необходима всемогущая сила Бога! 

     И действительно, в то время мы, как и 

Иисус, наконец-то сможем "исполниться всею 

В  конце этой жизни, во время воскресе-
ния при возвращении Христа истинные 
христиане  будут  преобразованы  в 
божественные    духовные   существа - 

такие  как  Отец  и  Христос. 
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полнотою Божиею" (Послание к Ефесянам 3:19; 

сравните Послание к Колоссянам 1:19; 2:9). 

Каким же образом кто-то может исполниться 

Божьей полнотой и в то же время оставаться чем-

то меньшим, чем является Сам Бог? Поэтому в 

момент нашего окончательного преобразования 

мы тоже становимся божественными, хотя 

Отец и Христос навсегда останутся более 

великими чем мы с вами.  
 

Мы рождены, чтобы стать 
буквальными детьми Бога! 
 
  "И буду вам Отцем, и вы будете Моими 

сынами и дщерями, говорит Господь Вседержи-

тель" (2-е Послание к Коринфянам 6:18). И 

именно это Он и имеет в виду. Отец хочет,  

чтобы мы полностью стали Его детьми, Он 

хочет преобразовать нас таким образом, чтобы 

мы стали именно такими, какими являются 

сейчас Он Сам и Христос - хотя, следует 

повторить еще раз, мы никогда не дотянем до   

Их любящего величия. 

     И действительно, даже тогда, когда спасен-

ные люди будут подняты к существованию на 

божественном уровне как настоящие дети  Бога 

и полные члены Божьей семьи, они никогда не 

смогут превзойти превосходство Отца и Христа 

как лидеров в семье ни индивидуально, ни все 

вместе. Все будут подчинены Иисусу, кроме 

Отца, а Сам Христос будет подчинен Отцу 

(смотрите 1-е Послание к Коринфянам 15:24-

28). Отец  и  Христос  по-прежнему будут    во 

главе семьи   навсегда, будут  верховной  

властью, даже   если    прибавятся миллиарды 

божественных   детей. 

     Вот   почему  вы  и я  были  рождены! Это и  

есть   окончательная  потенциальная   судьба 

человечества. Это поражающая воображение и 

воодушевляющая цель, для которой мы и были 

созданы! 

     Библия начинается и завершается ссылкой на 

эту поразительную цель. Мы уже читали в 

Книге Бытия 1:26: "И сказал Бог: сотворим 

человека по образу Нашему по подобию 

Нашему, и да владычествуют они ... ". Этот стих 

показывает Бога, воспроизводя-

щего Себя через человечество и 

разделяющего с ним Свое 

правление над всем созиданием. 

     А сейчас давайте откроем 

конец Писания. В Книге 

Откровения 21:7 Бог говорит: 

"Побеждающий наследует все, и 

буду ему Богом, и он будет Мне сыном". И 

снова мы видим, что наша судьба включает в 

себя и управление всем вокруг и становление 

божественными детьми! Не правда ли 

невероятно, что эти стихи в самом начале и в 

самом конце Писания и многие другие на 

протяжении всего Писания показывают, что Бог 

хочет тесные семейные отношения с нами, в 

которых Он сможет, наконец-то, разделить с 

нами не только все, что у Него есть, но и все то, 

чем Он является! 

     Вот это и есть истинное значение 
нашей жизни - прекраснейшее значе-
ние за пределами нашего воображе-
ния. Берегите его, живите для Бога 
всем своим сердцем и примите в дар 
поразительную судьбу, ради которой 
вы и существуете! БВ 

      

 

 Веритие ли Вы в 
многочисленность дорог  
к спасению? Можем ли  
мы быть спасены наши-  
ми делами? Есть ли усло-  
вия для вечной жизни?  
Нужно ли крестить детей?  
Почему нам нужен Святой  
Дух?  Ответы на эти и 
другие вопросы даст наша 
бесплатная брошюра  
"Дорога к Вечной жизни" .  
Закажите ее прямо сейчас! 

Если Вы хотите узнать больше . . . 

Бог хочет тесные семейные отношения с 
нами, в которых Он сможет, наконец-то, 
разделить с нами не только все, что у 

Него есть, но и все то, чем Он является! 
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     Иисус Христос Сам сказал, что Он "пришел  

не судить мир, но спасти мир" (Евангелие от 

Иоанна 12:47). Но можем ли мы сказать, что 

миссия Христа была успешной в мире, в котором 

сотни людей каждый день гибнут от войн, 

массовых беспорядков и убийств, в котором 

каждый день тысячи умирают от голода, 

болезней и природных катастроф и катаклизмов; 

случайная гибель людей 

прибавляет к этому еще 

сотни; а несправедли-

вость, безнравственность 

и безбожие пребывают в 

изобилии, призывая 

христиан идти и убивать 

других христиан; тысячи 

людей умирают каждый 

день так и не услышав имя Иисуса Христа или 

даже не увидев Библию, не говоря уже о том, 

чтобы читать ее - так можем ли мы сказать, что 

Его миссия была успешной? 

     Неужели Иисус Христос ошибся? Может быть 

Он потерпел неудачу в 

тех делах, о которых Он 

говорил? Не показывает 

ли само состояние мира, 

что Бог потерпел 

поражение в достижении 

цели, ради которой Иисус 

был послан на землю? 

Ведь нам говорят, что "не 

послал Бог Сына Своего в 

мир, чтобы судить мир, 

но чтобы мир спасен был 

чрез Него" (Евангелие от 

Иоанна 3:17). 

     Если Иисус пришел, 

чтобы спасти мир, то был 

ли мир на самом деле 

спасен? Неужели можно 

логически заключить, что 

мир спасен, наблю-дая 

бесчеловечное 

отношение человека к 

человеку в таком 

неслыханном масштабе? 

 

Вопросы, заставляющие задуматься 
 

     Людей, смотрящих фактам в лицо, эти S
o

u
rc

e
: 

P
h

o
to

s.
co

m
 

Замечательный Урок  Божьего Божьего 
Праздника  Первых  ПлодовПраздника  Первых  Плодов 

Особое значение имеет праздник, отмечающий 
сбор  первых плодов  или   Пятидесятница, 
который открывает нам один из главных     

этапов  Божьего плана спасения. 

Если  Иисус  Христос  пришел,  чтобы спасти 
человечество, то почему же мир находится в 
таком  плачевном  состоянии?  И  что  же 
произойдет с теми, кто умер, так и не услышав 
имя Иисуса Христа?                        Bill Bradford 
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вопросы всегда заставляли задуматься. Если 

христианская Церковь ставит своей миссией 

принести послание Христа всему миру для 

спасения этого мира, то 

почему же этот мир 

находится в таком 

религиозном беспорядке? И 

более того, если благовестие 

Иисуса Христа    содержит 

ответы на все    проблемы 

человека, то почему мир 

находится в таком плачевном 

нравственном состоянии? 

     Неужели Христос 

потерпел неудачу в 

сотрудничестве со Своей 

собственной Церковью в 

выполнении этой миссии? 

Возникли трудности? 

Неужели Он не может 

вдохнуть веру в Своих 

верных последователей, 

чтобы, как Он и обещал  

(Евангелие от Иоанна 14:12), 

они могли свершить более 

великие дела? Но все совсем 

не так. 

     Oтветы на эти вопросы 

есть и, что примечательно, 

они отражены в празднике, 

называемом Праздником 

Первых Плодов (Исход 

23:16). Это празднование вместе с другими 

Божьими ежегодными Священными Днями 

завещаны нам Богом в Книге Левита 23:15-21. 

     В описании этого и других священных 

обрядов Бог сказал: "объяви сынам Израилевым 

и скажи им о праздниках Господних, в которые 

должно созывать священные собрания. Вот 

праздники Мои" (стих 2). 

     Мы   видим,  что  в   более  позднее   время      

образованная Христом Церковь также соблюдает 

этот   праздник,    известный    последователям 

Иисуса как День (или Праздник)  Пятидесятни-

цы.   Фактически,  основание   Церкви   Нового 

Завета   и   произошло  в    этот    самый  день и 

сопровождалось    другими       чудотворными 

событиями   (Деяния 2:1-41).    Этот День имеет 

огромнейшую   значимость   и    важность    для 

христиан сегодня. 

     У  Бога  была  веская  причина  к  тому, чтобы  

Его  праздники  были  хранимы  и  соблюдались  

Его  народом  -  народом  Израиля,  а  позднее  и    

Его  Церковью.  Через  эти    праздники    Бог 

раскрывает для Своих людей постепенные этапы 

Своего  плана спасения человечества. И особое 

значение  имеет  праздник,  отмечающий  сбор 

первых  плодов  или  Пятидесятница,  который 

открывает нам один из главных этапов Божьего 

плана спасения. 

 

Широко принятое, но ошибочное 
мнение 
 

     Подавляющее большинство христианства 

считает, что намерением Бога было донести до 

каждого послание о спасении сразу же после 

воскресения Иисуса Христа. 

     Кроме того, большинство верят, что каждый 

человек, услышав это послание, тут же получает 

возможность спасения уже сейчас, в этой жизни. 

D
es
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Какова  же  участь  сотен миллионов людей, 
которые   жили  и  умерли  до  того,   как   
Иисус  Христос    был  рожден,  и  у кого  не 
было  возможности  принять  Христа? 
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Мессионерство различных церквей заключалось 

в том, чтобы донести это послание до каждого 

живущего человека, давая ему возможность      

принять Христа, пока еще не поздно. Такая 

широко распространенная точка зрения, принятая 

большинством христианского мира, вылилась в 

то, что церкви поверили, будто они смогут 

привести как можно больше людей к принятию 

Христа немедленно и независимо от глубины 

заинтересованности или приверженности этих 

людей. 

     Но   спросите   себя,   сколько   же людей так 

никогда  и  не  приняли  Христа?  А    сколько 

миллионов  на  протяжении всех веков так и не 

услышали о Нем?  Если  спасение  заключается 

только  в том, чтобы  принять  Христа  во время 

своей  физической  жизни,  то  тогда  какова же 

участь сотен миллионов людей, которые жили и 

умерли до того, как Иисус Христос был рожден, 

и   у которых   не было   возможности    принять  

Христа? 

     Разбирая  все  эти  вопросы,   должны  ли мы 

заключить,  что  сила,  которую  Иисус  обещал 

Своим ученикам, никогда не перейдет в работу 

по  спасению,  которую  Он  предвидел?  

     Нет,  мы  не  должны  сомневаться  в  спаси-

тельной  силе  Иисуса  Христа.   Наоборот, мы 

должны  как  следует  разобраться   в    нашем 

понимании  Его намерений. Мы должны  очень 

внимательно   рассмотреть  некоторые общепри-

нятые верования. 

     Если  Христос хотел привести мир к Себе и 

научить  мир  пониманию,   то  вне    всякого 

сомнения   Он   использовал бы Свою власть и 

силу,  чтобы   выполнить  это.  Ведь Он сказал: 

"дана  Мне  всякая  власть  на  небе  и  на 

земле" (Евангелие от Mатфея 28:18).  

     Апостол  Павел  писал,  что Христос  был 

воскрешен и занял Свое место рядом с Богом 

Отцом   " ... на небесах,  превыше всякого 

Начальства, и Власти, и Силы, и  

Господства ..." (Послание к Ефесянам 1:20, 21). 

     Если сила и власть Христа, которые 

подавляюще превосходят многие другие, не 

являются достаточно сильными, чтобы 

восторжествовать над противоборствующими 

силами тьмы, в таком случае мы должны 

чувствовать себя очень неуверенно. 

     Или, возможно, у Бога с самого начала были 

какие-то другие планы. 

Каким образом этот праздник 
включается в Божий план для 
человечества 
 

     Что же общего Праздник Первых Плодов, 

известный также как День Пятидесятницы, имеет 

с этими чрезвычайно важными вопросами? 

     Огромное значение имеет даже его название - 

Праздник Первых Плодов (Праздник Начатков). 

Следуя  своему  названию,  этот  праздник  определяет, 

что  существует  несколько  этапов  сбора   урожая. 

     Как мы увидим, этот праздник предвещает 

намерение Бога собрать небольшой урожай 

узкого круга людей для спасения (называемых в 

Писании "начатками" - первенцами, первыми 

плодами), а потом уже призвать огромное число 

людей к спасению. 

     Можно даже сказать, что Бог выбрал некую 

систему, чтобы привести громадное большинство 

людей к Своему свету и спасению: сначала 

привести первенцев к спасению, а потом уже всю 

огромную жатву человечества. 

     Давайте обратим внимание на ту поразитель-

ную истину, которая раскрывается нам Священ-

ными праздниками Божьими. Чтобы преподать 

Своим людям важный урок, Бог предопределил 

время Своих праздников, чтобы они совпадали с 

сельскохозяйственным циклом двух урожаев на 

палестинской  земле  -  один  весной, а другой  осенью. 

     Праздник Первых Плодов совпадает с первым 

сбором урожая  - жатвы пшеницы в этом крае  

(Исход 34:22). Этот праздник был также известен 

как Праздник Седмиц (Второзаконие 16:9, 10). 

По-гречески название для этого праздника - 

Пятидесятница от слова "пятьдесят", в данном 

контексте означает "пятидесятый день". Он был 

назван так, потому что отмечалось 50 дней жатвы 

с момента первого снопа зерновых. 

     В  этот  день и зраильтяне предлагали два 

каравая хлеба, выпеченного из муки от помола 

первых зерен жатвы. Эти караваи были названы - 

"первый плод Господу" (Левит 23:16, 17). В этот 

день Бог повелел людям: "никакой работы не 

работайте", и они собирались на священные 

собрания (стих 21).   Это событие    было 

чрезвычайной значимости. 

     Более поздний праздник  - Праздник Кущей 

или Праздник Собирания Плодов (Исход 34:22), 

совпадал с завершением позднего урожая, когда 

уже вся сельхозпродукция, включая сюда огурцы, 
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дыни, чечевицу, горох, орехи и особенно 

финики, инжир, оливки и виноград, были собра-

ны. Молотьба и веяние зерновых продолжались 

все лето и наконец завершались к Празднику 

Кущей (Левит 23:39; Второзаконие 16:13). И это 

тоже было событием огромнейшего значения, 

отмечаемое священными религиозными 

собраниямми и прекращением работ. 

     Оба эти праздника представляют главные эта-

пы в духовной жатве человечества для спасения. 

Праздник Первых Плодов или Пятидесятница 

символизирует призыв первенцев в Церковь и 

подготовку их именно в наше время. Это первая 

духовная жатва. 

     Более поздняя духовная жатва произойдет во 

время, которому еще только предстоит придти. 

Божья первая жатва людей происходит как раз для 

приготовления к этому грядущему времени,  когда 

Иисус Христос принесет Свое Царство на зeмлю. 

 

Физическое отображение духовного 
 

     Духовная значимость первой жатвы, отмечае-

мой Праздником Первых Плодов, разъясняется в 

Писании. " ... Но Христос воскрес из мертвых, 

первенец из умерших ... Как в Адаме все умира-

ют, так во Христе все оживут, каждый в своем 

порядке: первенец Христос, потом Христовы, в 

пришествие Его" (1-е Послание к Коринфянам 

15:20, 22, 23). 

     Приношение снопов, которое начинало жатву 

ячменя за 50 дней до Пятидесятницы, отражает 

воскресение Христа, возносящегося к Своему 

Отцу.   Приношение  первых  плодов   жатвы 

пшеницы на Пятидесятницу (Левит 23:17) стало 

символом   первых   плодов   Божьей     жатвы 

человечества для спасения. 

     Обратили ли вы внимание, что Павел в 1-ом 

Послании к Коринфянам 15 ясно говорит, что 

Бог будет воскрешать мертвых в определенном 

порядке? Первым был Иисус Христос, который 

был воскрешен как "первенец из умерших", 

чтобы за Иисусом Христом при Его возвращении 

последовали и остальные. 

     Павел   определяет,  что   при   возвращении 

Христа  воскрешение   святых   в   бессмерные, 

духовные  тела  (стихи 44, 53)   произойдет 

моментально "при последней трубе" (стих 52), 

когда могучее сверхъестественное призывное 

звучание возвестит возвращение Иисуса Христа 

к правлению на земле (Откровение 11:15). 

     В это время Бог воскресит тех умерших, кто 

был верен Христу и дарует им бессмертие, 

сделав их бессмертными детьми Божьими. Они 

будут вознесены вместе с теми, кто остался в 

живых к этому времени и был верен Иисусу 

Христу для встречи с Ним в воздухе                    

(1-е Послание к Фессалоникийцам 4:16, 17).  

     Это чудесное событие описывается в 

Откровении 20:6 как "первое воскресение": 

"Блажен и свят имеющий участие в воскресении 

первом: над ними смерть вторая не имеет власти, 

но они будут священниками Бога и Христа и 

будут царствовать с Ним тысячу лет". 

 

Мир во время правления Христа 
 

     Во время правления Иисуса Христа и воскрес-

ших святых на земле (Откровение 5:10) начнется 

вторая жатва человечества для спасения. Нако-

нец-то станет широко доступным познание Бога, 

"Ибо земля наполнится познанием славы Госпо-

да, как воды наполняют море" (Аввакум 2:14). 

Все люди на своем собственном опыте познают 

замечательное Царство Божие, которое Иисус 

Христос провозгласил еще в течение Своего 

первого земного служения (Евангелие от Матфея 

4:17; Евангелие от Марка 1:14; Евангелие от 

Луки 4:43). Книга Исайи 2:2, 3 показывает нам 

картину начала этой более поздней и великой 

жатвы: "И будет в последние дни, гора дома 

Господня будет поставлена во главу гор и возвы-

сится над холмами, и потекут к ней все народы. 

    И пойдут многие народы и скажут: придите, и 

взойдем на гору Господню, в дом Бога Иаковле-

ва, и научит Он нас Своим путям и будем ходить 

по стезям Его; ибо от Сиона выйдет закон, и 

слово Господне - из Иерусалима". 

     И тогда человечество получит возможность 

познать Бога и жить по Божьему образу. "И уже 

не будут учить друг друга, брат брата, и гово-

рить: 'познайте Господа', ибо все сами будут знать 

Меня, от малого до большого, говорит Господь, 

потому что Я прощу беззакония их и грехов их 

уже не воспомяну более" (Иеремия 31:34). 

     А что же будет с теми, кто жил в прошлом и 

умер, так никогда и не узнав ничего ни о Боге 

Отце, ни о Иисусе Христе? Отрывок из Книги 

Откровения, процитированный прежде, показы-

вает, что "в воскресении первом" будут верные 
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святые Бога. И если есть первое воскресение, то 

значит должно быть и второе. И оно действи-

тельно будет. Книга Откровения ясно говорит 

нам, что будет и другое воскресение умерших. 

После 1000-летнего правления на земле Иисуса 

Христа и воскрешенных святых (Откровение 

5:10) - "Прочие же из умерших не ожили, доколе 

не окончится тысяча лет" (Откровение 20:5). 

     Далее продолжится великая вторая жатва Бога 

в спасении человечества. На этот раз все, кто 

когда-либо жил на свете, но не имел возможнос-

ти познать Божий образ жизни или не слышал об 

искупляющей жертве Иисуса Христа, возрадуют-

ся  возможности  спасения. Это  воскресение 

бессчетных миллионов людей к физической 

смертной жизни описано в Книге Иезекииля 37:1

-11; в Евангелии от Матфея 12:41; 42 и в Книге 

Откровения 20:5, 13. Эти люди получат  возмож-

ность для спасения - в первый раз в жизни, чтобы 

раскаяться и обратиться к Богу посредством  

Святого Духа Божьего (Деяния 2:38; 3:19). И уже 

потом они наследуют вечную жизнь. 

     В этом чудесном плане мы видим исполнение 

замысла  Божьего,  чтобы  "все  люди спаслись и 

достигли  познания  истины"   (1-е  Послание 

Тимофею 2:4). 

    Бог любит нас, "не желая, чтобы кто 
погиб, но чтобы все пришли к покаянию" 
(2-е Послание Петра 3:9), поэтому по Его 
плану все, кто в течение своей физической 
жизни не имели реальной возможности 
для спасения наконец будут спасены. БВ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                                                                                                  

Уместны ли сегодня Божьи Священные Дни?  
Что же они означают? Что 
такое первое и второе  
воскресение и как это каса-                                
ется непосредственно вас? 
Какое будущее готовит для 
вас Господь? На эти и на 
многие  другие  вопросы 
ответит  наша   брошюра  
"Божий  план Священных 
Дней: Обещание надежды 
для всего человечества" . 

Если Вы хотите узнать больше . . . 

Кто является "первыми 
плодами"  Божьими?  
 
     Первые плоды Божьего плана - это те, кто 
вызван уже сейчас, в наше время, и кто уже 
изменил свое мышление и свое отношение к 
миру, став подобными Иисусу Христу через 
полученный  ими  Дух  Божий, который 
направляет их. Апостол Иаков отметил, что 
Бог "родил Он нас словом истины, чтобы нам 
быть некоторым начатком Его 
созданий" (Послание Иакова 1:18). 
     Павел очень хорошо понимал, что те, кто 
вызван и обращен уже сейчас, на этом этапе 
времени,  являются первыми плодами-
первенцами-начатками Божьего плана 
спасения человечества. Он ссылался на 
христиан первого столетия как на начатки 
Божьего призыва в особых регионах 
(Послание к Римлянам 16:5; 1-е Послание к 
Коринфянам 16:15). Ожидая в будущем 
воскресение тех, кто был верен призыву 
Божьему, он сказал: "и мы сами, имея начаток 
Духа, и мы в себе стенаем, ожидая   
усыновления,  искупления   тела 
нашего" (Послание к Римлянам 8:23). 
     И действительно, первенцы-начатки плана 
Божьего, то есть те, кто вызван уже сейчас, 
будут  находится в положении, совершенно 
отличном от положения тех, кто последует за 
ними в более позднюю жатву. Иисус сказал, 
что те, кто стали Его последователями  во 
время своей физической жизни, "не от мира, 
как и Я не от мира" (Евангелие от Иоанна 
17:16). Они вызваны из обычного мира, и у 
них должен развиться характер Христа, в то 
время, как остальное человечество пребывает 
в обмане (Откровение 12:9) и исповедует 
ценности, отвратительные для Христа               
(1-е Послание Иоанна 2:15-17). 
 

Наше время - время зла 
 
     Вызванные во время "настоящего лукавого 
века"  (Послание  к   Галатам 1:4),      реальным  
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 властителем     которого      является      сатана                  
(2-е Послание к Коринфянам 4:4), Божьи люди- 
люди-начатки стремятся во всем повиноваться 
Богу.  Жатва первых плодов очень мала, 
потому что в такое время лишь относительно 
немногие воспримут Божий вызов, раскаятся, 
примут обращение и останутся верными 
Божьему образу жизни. Вот почему Иисус 
сказал: "тесны врата и узок путь, ведущие в 
жизнь, и немногие находят их" (Евангелие от 
Матфея 7:14). 
     После возвращения Христа, которое станет 
началом новой эры, мир, то есть все общество 
в целом, научится жить по законам и ценностям 
Бога. В эту эпоху Бог отправит сатану в 
заключение и не позволит ему обольщать 
народы (Откровение 20:2, 3). Без влияния 
сатаны люди, наконец-то, узнают мир. И 
каждый познает ГОСПОДА (Послание к Евреям 
8:11). 
     Те, кто поможет Христу в направлении всех 
народов к Его истине (Откровение 20:4), это 
люди, которые не подчиняются  нашему 
нынешнему миру (Послание к Римлянам 12:2). 
Они стоят над миром точно так же, как Иисус 
стоял над миром, и Христос позовет их служить 
Ему в руководстве всеми другими людьми 
(Откровение 2:26; 3:21). 
 

Дар Святого Духа 
 
     Бог наделяет Своих людей даром, чтобы они 
смогли исполнить Его цель. 
     Совершенно замечательно, что Бог выбрал 
День Пятидесятницы, чтобы начать Свою 
Церковь посланием Святого Духа к Своим 
немногим верным ученикам (Деяния 1:15; 2:1-4). 
Многие люди думают, что церковь - это прежде 
всего здание, строение, что является довольно 
недавним и скорее современным 
использованием данного слова. Слово, 
переводимое в Новом Завете как "церковь" - 
ekklesia, означает "вызванные". Церковь - это 
объединение людей, вызванных из мира, 
чтобы они могли донести благовестие - 
Евангелие Царствия до каждой нации 

(Евангелие от Матфея 24:14; 28:19, 20). 
     Через Святой Дух, который Бог дает тем, кто 
является частью Церкви Бога, ее члены 
наделены силой, чтобы стать над миром. 
Именно через Святой Дух Божий Церковь может 
проповедовать миру благовестие и набирать 
новых учеников из всех наций (Евангелие от 
Матфея 24:14; 28:19). Именно Дух дает человеку 
силы принадлежать Иисусу Христу и быть 
частью Церкви (Послание к Римлянам 8:9). 
Поэтому, чтобы была Церковь, Бог дожен 
послать Свой Святой Дух. День Пятидесятницы 
знаменует начало Церкви Бога. 
     Первенцы Божьего плана спасения - это те, 
кто вызван в Церковь Бога уже сейчас, в 
нынешнее время. Церковь, которая также 
названа - "тело Христово" (1-е Послание к 
Коринфянам 12:27), состоит из людей, в 
которых живет Святой Дух. Они раскаялись во 
всех своих грехах и обратились к Иисусу 
Христу как к своему личному Спасителю. Они 
посвятили себя повиновению Его священным и 
праведным законам. Они без колебания 
отдадут все, чтобы остаться преданными 
Иисусу Христу (Евангелие от Луки 14:33). 
 

Первенцы следуют за Иисусом 
Христом 
 

     Книга Откровения 14:4 рассказывает о людях 
Божьих, говоря: "Они искуплены из людей, как 
первенцу Богу и Агнцу". Предыдущий и 
последующий стихи раскрывают для нас 
характер тех, кто является первенцами и 
почему они следуют за Иисусом Христом. 
     Почему же они так ценимы Богом? По 
описанию, на лбу у них написано имя Отца 
(стих 1); потому что в их мыслях и делах 
прежде всего стоит Бог. Они не будут 
подвержены соблазну ложных религиозных 
систем (Откровение 14:4), которые описаны в 
образе безнравственной женщины, 
обольщающей человечество (Откровение 2:20-
22; 17:1-6). 
     Первенцы свободны от политических и 
религиозных систем, правящих нашим миром  
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(Откровение 17:1-6). Когда они были вызваны 
Иисусом Христом, они осознали, что выходят 
из этой системы (Откровение 18:3, 4). 
     Кроме того, первенцы "следуют за Агнцем, 
куда бы Он ни пошел" (стих 4). Они безответно 
преданы Иисусу Христу. Они не позволят 
увести себя в сторону от своей личной предан-
ности Ему. Так как Иисус привлек их,  чтобы 
они помогали Ему нести знание миру, то 
жизненно-важной является искренность, 
которой они навсегда связаны со своим 
Господом и Спасителем - Иисусом Христом. 
     Они  "искуплены  из  людей"  (стих 4). Они 
выкуплены  Богом  бесценной  кровью Иисуса 
Христа  (1-е  Послание  Петра  1:18, 19). Будучи 
выкупленными Богом, они знают, что их жизнь 
уже  больше  не принадлежит  им  самим, она 
принадлежит  Иисусу   Христу  (Послание к 
Галатам 2:20).  Теперь  они   должны   славить 
Бога  и  телом и душой   (1-е Послание  к                                             
Коринфянам 6:20). 
     Кроме того, "и в устах их нет  лукавства"   
(стих 5).  Они учатся   противостоять озлобле-
нию, наполняющему сердца людей. В их 
словах и делах нет ни обмана, ни хитрости, ни 
коварства. Они познали открытость, искрен-
ность и простоту Христа. И если коротко, то 
они приходят, чтобы вырвать обман из своих 
сердец и начать чистую и незапятнанную 
жизнь с Христом в душе. Потому что "они 
непорочны пред престолом Божиим" (стих 5). 
 

Отображая план Бога 
 

     Этот   наиболее   важный   шаг   в     Божьем  
плане   спасения   человечества  раскрывается 
нам   в   соблюдении   Священных    Дней.     И 
естественно   что     первенцы-начатки    безус-
ловно   соблюдают   этот   особенный      день, 
который   отображает   их   вызов, отображает 
жатву  первых  плодов  плана  Божьего - День 
Пятидесятницы. 
     Они  с  благодарностью  соблюдают именно 
этот   день,  который  отмечает  еще  одну  веху                
в   великом  плане   Божьем   -    основание                
Церкви    посредством    Святого      Духа,  
дарованного     Богом.   БВ 

 Наступило ли уже            Наступило ли уже            
Царство Божие?Царство Божие?   

 

 Незадолго до Своего ареста, суда и распятия 

Иисус Христос предсказал, что наступит время, 

когда во всем мире произойдут несчастья и 

потрясения, небывалые в человеческой истории. 

Это время будет отмечено религиозным 

обманом, войнами, землетрясениями, голодом, 

эпидемиями, а также другими страшными 

катастрофами (Евангелие от Луки 21:7-28). Эти 

слова Иисуса ясно свидетельствуют о том, что в 

тот момент, когда Он произносил их, Царствие 

Божие еще не наступило.  

Он сказал Своим ученикам, что после этих 

событий люди "увидят Сына Человеческого, 

грядущего на облаке с силою и славою 

великою... И когда вы увидите то сбывающимся, 

знайте, что близко Царствие Божие" (стт. 27, 31). 

Из этих слов Христа с очевидностью следует, что 

Царствие Божие не наступит на земле, пока не 

произойдет Его победоносное возвращение в 

силе и великой славе. 

Говорил Он то же самое и в других случаях. 

Сколько раз мы твердили Молитву Господню, не 

отдавая себе отчета в значении тех слов, которые 

произносим? Эти всем знакомые слова были про-

диктованы Иисусом Христом в ответ на просьбу 

учеников научить их, как нужно молиться. 

"Молитесь же так, - сказал им Иисус Христос, - 

Отче наш, сущий на небесах! Да святится имя 

Твое; да приидет Царствие Твое!" (Евангелие от 

Матвея 6:9,10). Итак, самая распространенная  

христианская молитва признает, что Царство 

Божие еще не наступило и что христиане 

должны горячо молиться о его наступлении! 

В конце Своей земной жизни, во время доп-

роса у Пилата перед распятием Иисус выразился 

совершенно однозначно: "Царство Мое не от 

мира сего; если бы от мира сего было Царство 

Мое, то служители Мои подвизались бы за Меня, 

чтобы Я не был предан Иудеям; но ныне Царство 

Мое не отсюда" (Евангелие от Иоанна 18:36). 

Пилат пожелал узнать, действительно ли 

Христос является царем. На это Иисус ответил: 

"Ты говоришь, что Я Царь. Я на то родился и на 

то пришел в мир..." (ст. 37). 

В одиннадцатой главе Послания к Евреям 

описано, какова была вера слуг Божиих на 
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протяжении тысячелетий. Подытоживая их исто-

рию и опыт, стихи 13-16 гласят: "Все сии умерли 

в вере, не получив обетований; а только издали 

видели оные, и радовались, и говорили о себе, 

что они странники и пришельцы на земле; ибо 

те, которые так говорят, показывают, что они 

ищут отечества. И если бы они в мыслях имели 

то оте-чество, из которого вышли, то имели бы 

время возвратиться. Но они стремились к 

лучшему, то есть к небесному; посему и Бог не 

стыдится их, называя Себя их Богом: ибо Он 

приготовил им город". Даже Авраам, праотец 

верных, "ожидал города, имеющего основание, 

которого художник и строитель - Бог" (Послание 

к Евреям 11:10). Хотя люди Божии  

сегодня ощущают преддверие нас-

тупления Царства Божиего, многие 

места в Библии ясно свидетель-

ствуют, что Царство Божие еще не 

наступило, и установится на земле 

лишь в будущем. (Наша брошюра                            

"  Евангелие Царствия"   поможет 

вам узнать что же такое Царство     

Божие и как вам войти в него.)  

Является ли Церковь Является ли Церковь 
Царством Божиим?Царством Божиим?  

 

Некоторые считают, что Царство Божие - это 

Церковь. Хотя между этими понятиями есть 

некоторая связь, они вовсе не совпадают друг с 

другом. Иисус Христос есть Глава Церкви 

(Послание к Ефесянам 1:22), которая состоит из 

верующих, призванных Богом, чтобы возвещать 

о грядущем Царствии. Христос управляет Своей 

Церковью, а значит, Церковь подчиняется Его 

царственной власти. Можно сказать, что  

Церковь - это предвестник грядущего Царства 

Божия. Или, если вопользоваться словами 

Самого Иисуса Христа, можно говорить о 

том, что Царство Божие подобно горчичному 

зерну из притчи, которое должно созреть и 

прорасти с возвращением Иисуса (Евангелие 

от Матвея 13:31,32). Однако Библия никогда 

не употребляет слова "царство" 

применительно к Церкви. В библейском 

употреблении это слово всегда обозначает 

предсказанную Богом мировую державу. БВ 

      Курс по изучению Библии  - 12  Уроков                          

     Брошюры: 

 Евангелие Царствия 

 От захода солнца до захода солнца: покой      
Субботы  Божией 

 Книга Откровения раскрыта для нас 

 Праздники или Священные Дни: имеет ли      
значение какие дни мы соблюдаем?    

 Божий план Священных Дней: обещание                                                                                                 
надежды для всего человечества 

 Является ли Библия истиной? 

 Почему Бог допускает страдания? 

 Творение и Эволюция: действительно  ли это   
важно, во что Вы верите?  

 Дорога к вечной жизни 

 Существует ли дьявол на самом деле? 

Для информации:  мы высылаем не более трех  буклетов                        
за один раз. 
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